

2019 Micheline Guillemette

Ayant amorcé son parcours sur la scène du basketball il y a plus de 40 ans, Micheline a su s'impliquer au sein de plusieurs comités régionaux et provinciaux pour faire avancer la cause du sport étudiant. Soucieuse d'offrir le meilleur service aux jeunes, elle a constamment été à l'écoute de leurs besoins. Lors des 15 dernières années, elle a organisé pas moins de 50 championnats provinciaux dans plus de 10 disciplines. Pendant plus de 20 ans, Micheline a su stimuler la scène sportive de sa région à titre de directrice générale du RSEQ Mauricie. C'est sous sa gouverne que le développement des activités du secteur primaire a vraiment pris son envol et que l'offre de service dans les écoles secondaires a été plus que diversifiée. Figure de référence dans la promotion du sport étudiant, elle a toujours été convaincue de l'importance que le sport a sur le cheminement sportif et académique des étudiants-athlètes.

Micheline Guillemette, une pionnière en Mauricie!!!



TEMPLE DE LA RENOMMÉE

SPORT. ÉDUCATION. FIERTÉ.

RSEQ

MAURICIE